

## **La réforme des rythmes scolaires. Financement et bonnes pratiques**

XVIIèmes Assises des petites villes de France

Annonay, 13 juin 2014

L'atelier consacré à la réforme des rythmes scolaires, animé par Pierre-Alain Roiron, Maire de Langeais, a réuni une vingtaine d'élus locaux et de DGS.

Le maire de Langeais a, au préalable, rappelé l'historique et les objectifs de cette réforme. Il a également insisté sur les nombreuses réunions de concertation au cours desquelles l'APVF a participé. L'action de l'association a notamment été très forte en ce qui concerne les demandes de financement de la réforme et l'assouplissement des taux d'encadrement.

Puis, les difficultés rencontrées par de nombreuses petites villes ont été évoqué : financement de la réforme, recrutement des animateurs, choix des emplois du temps, relation avec les enseignants, relation avec la CAF, le manque de locaux disponible, les normes d'encadrement, la restauration scolaire, le cas spécifique des maternelles, le transport, les relations avec les associations et les parents d'élève, la gratuité... Tous ces sujets semblent encore très sensibles.

Cet atelier a permis également de faire un point sur le nouveau décret du ministre de l'Education nationale Benoit Hamon.

Les élus présents à cet atelier ont présenté tour à tour leurs expériences et les difficultés rencontrées.